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（2014・5・9） （Ｂ方式）第２０５９例会 報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．食 事
２．点 鐘
３．国歌斉唱
４．四つのテストソング
５．来訪者紹介

６．会長報告
７．幹事報告
８．委員会報告

わたらせ渓谷鐵道㈱ 社長 樺澤豊様９．卓 話
例会終了後定例理事会開催１０．点 鐘

◆ビジター
わたらせ渓谷鐵道㈱ 代表取締役社長 樺澤 豊様

阿左美会長◆会長報告
１．連休の前の早朝健康診断では、野田先生、東郷先

、 。生には大変お世話になり ありがとうございました
また、群大理工学部留学生交流会に、参加お手伝

。い頂きました会員皆様に心からお礼を申し上げます
お陰様で、幹事クラブとしての務めを無事終了する
ことが出来ました。

２． 日 土 午前 時から、新規米山奨学生とカウン２７ １１( )
セラーのオリエンテーションが、前橋問屋センター
会館で開催されました。レ･ミン･チー君とカウンセ
ラーの小林惠司会員が出席されました。

３． 日 火 の昭和の日に、渋川みどりＲＣ創立 周２９ ２０( )
年記念式典がアネーリ渋川で開催され、当クラブか
ら根本副会長と髙森幹事が出席致しました。

４．明日、前橋テルサでの前橋西ＲＣ創立 周年記念５０
演奏会に何名かで拝聴させて頂く予定です。

５．明後日の日曜日、地区茶の湯研修会が、前橋プラ
ザ元気 で行われます。当クラブから、星野パスト２１
会長、金子パスト会長、近藤会長ノミニー、正田会
員、七五三木会員の 名が参加されます。５

６． 日 火 、前年度ＲＩ会長の田中作次氏をお招き１３ ( )
しての長岡市内ロータリークラブ合同夜間例会が開
催されます。当クラブも友好クラブの栃尾ＲＣさん
からお声掛け頂きまして、根本副会長と私、向田会
長エレクトと近藤会長ノミニーの 名で出席致します。４

７． 日 水 には、つつじケ丘チャリティゴルフコン１４ ( )
ペが桐生カントリークラブで開催されます。中野パ
スト会長、花房パスト会長、下井田パスト会長、天
沼会員の 名が参加協力して下さいます。４

８．桐生西ローターアクトクラブが主催する、希望の
家『青い鳥ぐんま』の子供達のフットサル大会が、
月 日 日 にございます。詳細は各テーブルに配５ ２５ ( )

布してありますので、多くの会員皆様に参加して頂
きたいと思います。

また、今年度、桐生西 は 名の会員がおりＲＡＣ １１
、 、 、ましたが 実情は 活動できる会員がわずかであり

今年度をもって退会する会員も複数名おります。
そこで、会員皆様の事業所やお知り合いで、ロー

ターアクトに相応しい方がいらっしゃいましたら、
是非、紹介して頂きたいと思います。

ご紹介の勧めと会員推薦用紙を、配布させて頂き
ましたので、宜しくお願い申し上げます。

９．今年度も残り僅かとなり、通常例会があと 回の３
みとなりました。例会変更もありますので、事務局
からの連絡に留意して、ご出席をお願い致します。

幹事◆幹事報告 髙森
◇本日例会終了後１Ｆで理事会を行います。

（集合6：30､桐生運動公園）◇次例会は早朝清掃奉仕です。
◇ロータリーの友５月号を配布致しました。

ガバナー月信５月号が配信されました。（各テーブルに配布）◇
武井善作会員よりニューモラルＮｏ.537を15部頂きました。◇
春の旅行と群大留学生交流会他の写真を配布しました。◇
５月のロータリーレートは現行同様1ドル１０２円です。◇
４月２８日(月)の桐生タイムス紙に桐生５ＲＣ合同群馬大学◇
理工学部留学生交流会の記事が掲載されました。

◇下記のものが届いております。
前橋ＲＣと伊勢崎ＲＣから創立６０周年記念式典のお礼状・

３０周年記念式典のお礼状・館林東ＲＣから創立
・地区研修協議会のお礼状
・群馬県自閉症協会より講演会のご案内
・わたらせ養護園より『とんがりやね第 号』１５８
・石原条みどり市長より就任のご挨拶状
・㈱フジマキネクタイより新カタログ２冊

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 5/12､5/19､5/26 桐生赤城ＲＣ 5/27
桐生中央ＲＣ 5/15､5/22 伊勢崎東ＲＣ 5/12､5/26
伊勢崎ＲＣ 5/21 前橋中央ＲＣ 5/14､5/21

他５ＲＣ前橋北ＲＣ 5/19
◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 4/21､4/28 桐生中央ＲＣ 4/17､4/24
桐生南ＲＣ 4/9､4/16､4/23､4/30

１３１０キロカロリー◆食事メニュー
桜海老のサラダ､鰈のチリソース､回鍋肉､香の物､白飯､
キクラゲと玉子のスープ､杏仁豆腐パイナップルソース

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

新木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５３ ９ ４ ５
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桐生西ロータリークラブ

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４８ ３６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１２ ４ ８３．３３

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者６名８８．００
□拠金委員会

松原ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ
樺澤豊社長様の卓話を楽しみにしています

阿左美君､髙森君､江原君､栗原 君､塚本君､(秀)

星野君､松原君､近藤君､霜村君､坪井君､舩戸君
わ鐵応援してます！ 野田君
クールビズ月間に入りました 中野君
星野パスト会長､先日はお茶会のお誘いありがとうご
ざいました 新木君､七五三木君

石川拠金委員長◇ロータリー財団
樺澤豊社長様､卓話よろしくお願いします

星野君､松原君､霜村君､栗原 君､(秀)

乾君､塚本君､舩戸君､坪井君、家住君
わ鐵応援してます！ 野田君
しばらくぶりの通常例会です 阿左美君
東郷先生､学さん､お世話になります 髙森君

新木君星野パスト会長､先日はありがとうございました
坪井拠金委員◇米山ＢＯＸ

樺澤豊社長様、卓話ありがとうございます
星野君､石川君､前原君､松原君､

霜村君､乾君､塚本君､舩戸君
わ鐵応援してます！ 野田君
５月連休も終わり急に暑くなりました 阿左美君
星野幸男パスト会長､先日はありがとうございました

家住君､新木君
久々に体調崩しました 髙森君

中野ＳＡＡ□ＳＡＡ
今月からクールビズ月間に入らせて頂きます。

また、阿左美年度のさよなら例会は、伊香保温泉ホ
テル木暮で行う予定です。ご案内が届きましたら、
大勢の皆様にご参加お申し込みをお願い致します。

□広報活動委員会
金子ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友５月号を簡単に紹介します。
先ず、表紙ですが、横組の方はこいのぼりが泳ぐ写
真、縦組の方は朧月夜に野生動物の写真です。詳し
くは縦組 頁をご覧下さい。３２

本文横組は、３頁にＲＩ指定記事で、ロン Ｄ バ.
『 』ートンＲＩ会長が ポリオ撲滅 そのゴールのために

を書いています。 頁の特集『わたしたちの活７～１４
動』では 「行動を主体とした奉仕活動を推進する」、
ということで、色々な具体例を紹介しております。

頁は『心は共に』で、東日本大震災から 年１５～１８ ３
経って、長期的な展望に立った町の復興支援にあた
る国内外のロータリアンの活動を紹介しています。

頁は『視点』ガバナーのページです。 頁は１９～２３ ２４
ＷＨＯが東南アジア地域でポリオ撲滅宣言を行った
内容が載っています。 頁はロータリー指定記３５～４２
事で、ロータリー入門『グローバル･アウトルック』
です。ロータリアンのための会員の入会と維持入門
ですので、取り外して保存して下さい。

本文縦組 頁は、高田ＲＣ社会奉仕委員会主催４～８
の講演『発達障害に気がつかない大人たち』の要旨
が掲載されています。 頁はロータリーと地域９～１２

『 』の関わりを紹介する わがまち そしてロータリー...
１８です。今月は新潟県村上市を取り上げています。

頁『卓話の泉』では、各クラブの例会の卓話を～１９
抜粋して紹介しています。この中の「子ども虐待」
は当クラブ第 例会 で希望の家２０３１ (2013年9月27日)
の青い鳥ぐんま施設長･三好紀幸様にお話し頂いた卓

。 。話が選ばれて掲載されています 是非ご覧ください
以上、簡単ですが、 月号の紹介を終わります。５

《次例会予告》

５月２３日 (金 ) 外 部 卓 話

本町四丁目町会長 蓮 直孝様 『桐生祇園祭について』

卓 話

わたらせ渓谷鐵道㈱

代表取締役社長

樺澤 豊様

「観光で地域活性化
～ローカル鉄道と

沿線地域振興～」

先ず始めに、天皇皇后両陛下が、足尾銅山の鉱毒の
回復状況等を視察された後、 月 日にわたらせ渓谷５ ２２
鐵道のトロッコ列車にご乗車される旨が、昨日 時に３

。 。発表になりました 大変光栄なことと喜んでおります
わたらせ渓谷鐵道は、前身の足尾鐵道が全線開通し

て今年の 月で丁度百年を迎えます。また平成元年に８
わたらせ渓谷鐵道が開業して四半世紀という、大変記
念すべき年を迎えております。

わたらせ渓谷鐵道の役割は、長く存続活性化し、安
全を第一に、地域の活性化に寄与することが挙げられ
ます。利用率は観光の方が多くなっています。沿線の
皆様と力を合わせて努めて参りたいと思います。

この鉄道は急斜面急カーブといったかなり厳しいと
ころを走っています。景色は非常にきれいですが維持
管理はとても大変です。

お客様を呼ぶために、参加型、体験型の観光に焦点
を当てて企画しています。また、ないものねだりでな
く『有るものをどう使っていくか』を念頭においてい
ます。更にホームページを一新したり、フェイスブッ
クも行って情報発信を大きな柱にしています。そうし
てお客様をお呼びして、将来的に定住人口を増やすの
を目標にして、先ずは交流人口を如何に増やしていく

。 「 」、かに取り組んでいます キーワードとして こだわり
「ストーリー 「ネーミング 、これらを重要視して、」、 」
此処だけしかないものを活かすことに努めています。

わたらせ渓谷鐵道の売り物として、先ずトロッコ列
車が挙げられます。色々工夫して、冬は窓ガラスを入
れて暖房を効かせます。シェフ乗車による料理列車で
はフランス料理やイタリア料理を提供して、途中の駅
ではビュッフェ料理を楽しんで頂いたりとサプライズ
も用意しています。他にはきものでトロッコ、ナイト
トロッコなど行っています。また、生バンドを入れた
り、うた声列車、 月迄の各駅イルミネーション１２～２
ツアーも定評があります。水沼駅は駅舎と温泉が一体
となった温泉センターがありますし、線路を歩くツア
ーも企画しました。

また、町も一緒に潤うよう地産地消に心掛
けています。やまと豚弁当や色々なグッズや
オリジナル商品をユーモアを取り込んで開発
し、販売にも力を入れています。キャラクター
『わ鐵のわっしー』も人気を呼んでいます。

これらの他に、世間のニーズを察知して環
境に特化したイベントや、駅舎を含めて 施設の登録３８
文化財を活かしたものなど、目標をもって企画してい
ます。イベントにはお金や手間がかかりますが、イベン
トで情報発信をしていくしかありません。

『 』 「 」 、わ鐵の わ に込められた 輪･和･話･環 の想いを
経営体質の改善や社員教育、明るい職場づくりなどに
あてはめて、取り組んでおります。

今後とも、ご支援ご協力を宜しくお願い致します。

理事会報告は紙面の都合上、次回に掲載します。




